



Superficie	<b>332 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83633437</b>
Prix	<b>6 350 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Une magnifique bâtisse en pierre, de 333 M<sup>2</sup>, entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité, des prestations et des finitions haut de gamme. Ce bien se compose d'une entrée, d'un grand séjour très lumineux, de deux salons dont un entièrement ouvert sur la terrasse, d'une salle de réception avec cheminé, d'une cuisine indépendante ouvrant également sur la terrasse, et d'une salle à manger. A l'étage, 4 chambres dont une master avec salle de bains et dressing en suite, 3 salles d'eau, et de nombreux rangements. Le beau jardin plat est arboré et paysagé, parfaitement entretenu, avec ...

*A magnificent stone building, 333 sqm, completely renovated with high-quality materials, high-end services, and finishes. This property is made up of an entrance, a large, very bright living room, two living rooms, one of which completely opens onto the terrace, a reception room with fireplace, an independent kitchen also opening onto the terrace, and a dining room. Upstairs, 4 bedrooms including a master with an en-suite bathroom and dressing room, 3 shower rooms, and plenty of storage space. The beautiful flat garden is wooded and landscaped, perfectly maintained, with a poolhouse, summer ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

